



Bild: zvg

Ikonen und leuchtende Motive

ZUMIKON. Die in Zumikon lebende Künstlerin Cornelia Hagmann arbeitet zurzeit an einem Projekt, das sich mit Fotorealismus und Popart auseinandersetzt, und gestaltet grossformatige Bilder. In der Milchhütte zeigt sie

einerseits Popart-Bilder, die dank einer kombinierten Technik fast dreidimensional wirken, und andererseits Leuchtbilder, deren Träger Acrylglas ist und die ein besonderes Licht im Raum verbreiten. Dabei handelt es

sich um Werke, deren Bildgestaltung eine Neuheit ist. Diese können sowohl als Kunst als auch als Wand-Leuchtbild Anwendung finden. (zsz)

Cornelia Hagmann: 7. bis 20. Oktober. Galerie Milchhütte, Dorfstrasse 31, 8126 Zumikon.